

20110322 ein Mönch:

Ein Mönch pflegte den Klostergarten,  
stach sich an einer Rose,  
verlor seinen Glauben,  
verließ das Kloster.

Derselbe draußen ging seiner Wege,  
stolperte über einen Stein,  
suchte Halt im Glauben,  
kehrte ins Kloster zurück.

Dieser im Kloster  
verbrannte seine Zunge  
an der heißen Suppe,  
verließ das Kloster,  
kehrte nie zurück.

Weder aber  
hatte er seinen Glauben verloren,  
noch hätte er ihn darum zurückgewinnen können.  
Nachdem er das Kloster verlassen hatte, wurde er draußen  
von einem Kometen erschlagen.

Im Himmel sprach Gott zu ihm:  
Ich mag Menschen,  
die von Kometen erschlagen wurden.  
Ihre Körper auf der Erde: zur Unkenntlichkeit entstellt.  
Und dann kommen sie hier an: So schön wie nie zuvor,  
komm nimm dir noch ein Brötchen,  
sie picknickten.